



**Coordination Française
Marche Mondiale des Femmes
Contre les Violences et la Pauvreté**

COMMUNIQUÉ

Acheter du sexe n'est pas un sport... même au rugby !

Aux responsables des fédérations nationale et internationale de rugby

La Coupe du monde de rugby se déroule actuellement en France et les matchs ont lieu dans plusieurs villes : Toulouse, St Etienne, Montpellier, St Denis ...

Certes, cet évènement sportif n'a pas donné lieu à l'organisation de la prostitution comme en Allemagne durant la Coupe du monde de football puisque la France a ratifié les Conventions et Protocoles contre la prostitution et la traite. Mais pour autant, cela n'empêche pas que, dès la fin des matchs, des clients achètent les services de femmes. Celles-ci viennent très souvent d'Europe de l'Est ou d'Afrique à travers des réseaux mafieux qui les exploitent et les traitent comme des esclaves.

La Coordination Française de la Marche Mondiale des Femmes contre les Violences et la Pauvreté rappelle :

- que la prostitution est une violence extrême pour les personnes qui la subissent et contre laquelle il faut lutter ;
- que la pratique d'un sport ou la fréquentation d'un stade ne devrait rien avoir à faire avec l'exploitation sexuelle des personnes prostituées, alors qu'elle y est souvent associée ;
- qu'elle est contre le système prostitutionnel et sa banalisation ;
- qu'elle est contre le trafic des êtres humains et la marchandisation des corps.